

Содержание:

Оксана ГАМАН-ГОЛУТВИНА. Современная сравнительная политология перед вызовами развития	6
Петр ЯКОВЛЕВ. Евросоюз после Брекзита: ключевые геополитические и геоэкономические вызовы.....	30
Наталья ТРАВКИНА. Импичмент Д. Трампа: бунт «глубинного государства».....	45
Наиля ЯКОВЛЕВА. Латинская Америка: социально-политический контекст протестной активности.....	66
Вадим ТРУХАЧЕВ. Чехия: неоднозначное прошлое как часть текущей политики	82
Антон КРУТИКОВ. Большевики и Тартуский мирный договор 1920 г.....	97
Владимир КОНДРАТЬЕВ. Азия как новый центр экономической силы.....	113
Тимофей ДМИТРИЕВ. «Желание быть видимым»: Френсис Фукуяма в поисках объяснения новых тенденций мировой политики. Рецензия на книгу: Фукуяма Ф. Идентичность: стремление к признанию и политика неприятия / пер. с англ. М.: Альпина Паблишер, 2019. 256 с.	133
Authors	145
Abstracts and Keywords	146

Contents:

Oksana GAMAN-GOLUTVINA. Modern Comparative Politics Facing Challenges of Development.....	6
Petr YAKOVLEV. The EU after Brexit: Key Geopolitical and Geo-Economic Challenges.....	30
Natalia TRAVKINA. Impeachment of D. Trump: Revolt of the Deep State	45
Nailya YAKOVLEVA. Latin America: Social and Political Context of Protest Activity.....	66
Vadim TRUKHACHEV. Czech Republic: Ambiguous Past as a Part of Current Politics.....	82
Anton KRUTIKOV. The Bolsheviks and the Tartu Peace Treaty of 1920.....	97
Vladimir KONDRATEV. Asia as a New Center of Economic Power.....	113
Timofey DMITRIEV. «Desire to be Observed»: Francis Fukuyama in Search of Explanation for the New Tendencies in World Politics. Book Review: Fukuyama F. Identity. The Demand for Dignity and the Politics of Resentment. M. 2019. (In Russ.).....	133
Authors	145
Abstracts and Keywords	146